

Association Sportive Equestre de la Chevée
69 route de Marines
95810 Vallangoujard

COMMUNIQUE

Vallangoujard, le 25 octobre 2013

Madame, Monsieur,

C'est à la fois un plaisir et un honneur de vous informer **que les cavaliers des Ecuries de la Chevée ont été sacrés champions d'Europe par équipe et en individuel lors de la finale 2013 des Masters du Cheval Ibérique** qui a eu lieu ce week-end à Barcelone.

(<http://www.masters-iberique.com>)

Cet événement a eu lieu l'an dernier en France, au parc équestre du Pin en Seine-et-Marne, et avait déjà permis aux cavaliers des Ecuries de la Chevée de se classer parmi les meilleurs couples européens. Cette année, c'est le cadre somptueux du Barcelona Horses (<http://www.barcelona-horses.com/>) qui a été le théâtre de la finale. Quatre nations s'y sont rencontrées : Espagne, Italie, Belgique et France.

Ces résultats témoignent de l'investissement personnel des cavaliers et de leur entraîneur, Monsieur Claude Panier, mais également l'esprit d'équipe, l'assiduité et la régularité du travail effectué par les différents couples tout au long de la saison de compétition.

Un photographe était présent sur place et peut vous fournir des photos de l'événement :
Sébastien DELIGNIERES 06 18 02 59 18 – sds_photos@neuf.fr

Je me tiens à votre disposition pour tout complément d'information qui pourrait vous être utile et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Nathalie VILAIN
01 34 66 55 76
06 58 65 22 86
lesecuriesdelachevee@outlook.fr